恐ろしいのは腎臓の病気や動脈 いわゆる痛風発作ですが、もっと

接種専用0 時間 毎週水曜日を除く午後1:30~ 2:00 今月は 特別な 予定は 入っており ません。

で、今年もどうぞよろしくお願い致します。供に心がけていきたいと考えておりますの医療の原点に立ち戻り、より良い医療の提おります。そのような中で、微力ながらも、 種々の疾患の誘因として注目されており あります。新年の決意もお正月があける ます。そこで今月は生活習慣病のひとつで したいものですが、そのような生活習慣が 頃にはぼんやりとなってしまわないように あまり問題にされない唯一のお休みでも その質が低下するような施策がなされて 刻な問題ですが、医療サー ビスもどんどん しょうか。景気の低迷も深 まま実施されてしまうので 入も問題山積ですが、この ております。介護保険の導 康保険改革の嵐が吹きまく お正月と言えば、朝からお酒を飲んでも 様おそろいで新年を にお迎えのことと存じ 昨年の秋以来、健

血液の中の尿酸の高い状態が何 異常にたまる体全体の病気です 風の一症状に過ぎません。痛風 年にもわたって続くと、体の中に が、この関節炎(痛風発作)は、 性に多い (97~98%)疾患です の由来になっているほど関節 尿酸が沈着し、害をおよぼしま は体の中に「尿酸」という物質が の指が有名)が痛む、圧倒的に男 くらいでも痛い」ことがその名前 「痛風とは」「風があたった

> 本当に怖いところです。 内臓までむしばまれていく。これが痛風が たからと安心して放置しておくと、次第に 硬化が進んでいくことです。 痛みがなくなっ

が最も多くなっております。これは、欧米がみられ、最近では30歳台で発症する人 ものと思われます。 ど生活習慣の変化が大きく関与している れています。さらに、その数は年々増加し 尿酸血症の患者さんは600万人と推定さ 増加しており、全国で30~40万人、高 加、運動不足と過食による肥満の増加な 型の食生活への移行、アルコール摂取の増 てきております。また、発症年齢の若年化 「痛風の現状」 痛風の患者さんは年々

ると同時に、筋肉が使われるときのエネル は、遺伝子情報を担う核酸の主成分であ質が肝臓で分解されてできます。プリン体 になる物質で、体にとっては欠かせないも ギー 伝達物質 (アデノシン三リン酸)の元 **「尿酸とは**」 尿酸はプリン体という物

)る高尿酸血症 (痛風)をメインテーマと

して取り上げてみました。

(3)内臓や肉汁などのブリン体が多く含ま中の (200g)45.8mg するとには、 (2)アルコールは尿酸の元になるプリン体が多く含ま中が (200g)45.8mg するとには、 (2)アルコールは尿酸の元になるプリン体が多く含ま中が (200g)45.8mg するとには、 (2)アルコールは尿酸の左成を促進する (2)アルコールは尿酸の元になるプリン体が多く含ま中が (200g)45.8mg すると、 (3)内臓や肉汁などのブリン体を多く (200g)79.8mg なんと (3)内臓や肉汁などのブリン体を多く (200g)79.8mg なんと (3)内臓や肉汁などのブリン体が多く含ま中の (3)内臓や肉汁などのブリン体が多く含ま中の (3)内臓や肉汁などのブリン体が多く含ま中の (3)内臓や肉汁などのブリン体を多く (200g)79.8mg は (300g)20.1mg を (300g)25.9mg すと尿酸が (200g)79.8mg なん (300g)25.9mg すと尿酸が (200g)79.8mg なん (300g)25.9mg すと尿酸が (200g)79.8mg なん (300g)25.9mg すと尿酸が (200g)79.8mg なん (300g)25.9mg すい (300g)25.9mg すい (300g)25.9mg すい (300g)25.9mg すい (200g)18.6mg オリンカーと (200g)18.6mg オリンカース (200g

どの有酸素 (エアロビック)運動では、 値は上がりません。 ます。一方、マラソン・ジョギング・水泳な 力を要求される運動でも尿酸値は上昇し します。 (4)短い時間に筋肉を激しく使い、 尿酸 瞬発

などがあげられます。

り立っています。 生活習慣の改善、薬物療法の二つから成 腎障害 動脈硬化の進展などを防ぐことが 範囲にコントロールし続ければ痛風発作や 短期間の内に痛風になる可能性が高いの できます。治療は、食事療法を中心とする 高尿酸血症の方は血清尿酸値を正常 治療と予防」 血清尿酸値が高いほど

多い食物 (図2参照)をで きるだけ避けます。 次ぎにプリン体含有量の 消にもつながります。 の一つでもある肥満の解 カロリーを制限します。これは、 「生活習慣の改善」まず食事では、 悪化因子 総

継続して行うこと、精神的ストレスの発散 適度な運動 (20~30分の早足歩き、自 値が9mg/dlを超えるような場合には、お 転車こぎ、水泳などの有酸素運動 )を毎日 **『薬物療法**』生活習慣の改善でも尿酸

カリ性の食品 (野菜・海藻

めないようにしてください。

なものですので、指示をよく守り治療を とがあります。これは、一種の関門みたい け出して 逆に発作が起こりやすくなるこ 薬を飲み始めると、体にたまった尿酸が溶 涯にわたる治療が必要であることを十分

酸をコントロールすることが大切です。

生

お、痛風発作のある場合、尿酸を下げる に理解し、治療に取り組んでください。 的に尿酸の値をチェックして、継続的に尿

定期

中へ追い出す薬とがあります。後者の場合

には尿をアルカリ性にする薬を併用する ことが普通です。どちらの場合でも、

薬で尿酸を下げる治療が必要となります きにくくする薬とできてしまった尿酸を尿 尿酸を下げる薬には、体の中で尿酸をで 情報紙0 3 ピー及り パックナンパーをご希望0 方は 受付までどうぞ。